

sonal con “gruesos” y “torpes” calificativos. Desde que existe la Democracia, incluso en los famosos Pactos de la Moncloa, nunca se vetó ninguna propuesta de semejante forma y se trataron todas libremente, sin que nadie estableciera “Líneas Rojas”, como en este caso han planteado Gobierno y Sindicatos.

### Propuestas

Las propuestas empresariales han sido desvirtuadas sistemáticamente. Se nos dice que la única reforma que hay que hacer es la “empresarial”, que somos unos incompetentes, que somos “empresarios de cartón – piedra”, que tratamos a nuestros empleados como “basura”, que no representamos a nadie, y así un largo etcétera impropio de los que lo hacen.

CEOE-CEPYME es la única asociación a nivel europeo que engloba, de forma voluntaria, autónomas, pequeñas, medianas y grandes empresas, siendo una referencia muy positiva a nivel mundial.

También afirman que lo único que pretendemos es el despido libre, contratos basura, etc., etc., etc. Sin embargo, hasta ahora lo

único evidente es que las medidas y recetas utilizadas no han surtido el efecto que todos deseáramos. Por tanto, no creo que sea inteligente buscar culpables ni demonizar a los empresarios, sino buscar soluciones consensuadas para remar en la misma dirección. Al fin y al cabo, los empresarios son una de las grandes víctimas de la crisis, por lo que nadie debería dudar de nuestra férrea voluntad en encontrar el modo de que las cosas vayan mejor.

### Reformas

Las reformas estructurales y el paquete de medidas presentadas abarcan lo que, a nuestro juicio, es fundamental para ser competitivos en un mercado globalizado: una reforma laboral que aporte soluciones productivas; una fiscalidad de acuerdo con los países de nuestro entorno; una formación en el más amplio sentido de la palabra; mejora del absentismo laboral; una política energética a la altura de las circunstancias; reducción de gestiones burocráticas; agilidad en los cobros a las Administraciones Públicas; etc.

Para abordar todas estas circunstancias, lo primero

que hay que hacer es ser claro y transparente en el diagnóstico: “quien falla en el planeamiento, está planeando el fallo”. No se puede negar la evidencia ni dejar de escuchar los consejos de los Organismos Internacionales, de los analistas y gabinetes de estudio de la Banca y Cajas de Ahorros, así como del Comisario de Economía de la UE, el señor Almunia.

### Los PGE no son los más apropiados para afrontar una crisis de tal magnitud

En estos últimos días, se están presentando los Presupuestos Generales del Estado, con los que casi nadie está de acuerdo, puesto que no parecen los más apropiados para afrontar una crisis de tal magnitud. La subida de impuestos generalizada, la falta de inversiones en innovación tecnológica e infraestructuras, así como no potenciar la economía productiva, nos parece poco acertado.

Los empresarios y las familias hemos hecho grandes esfuerzos de ahorro y optimización de los recur-



El presidente de CEOE no ve bien la postura que ha tomado el gobierno. / Economía de Guadalajara

sos, cosa que echamos de menos en Gobiernos, Comunidades Autónomas y Ayuntamientos donde, a pesar de haber transferido numerosas competencias, no se están gestionando adecuadamente.

Aún con todo, mantenemos la esperanza de que, en uno de esos improvisados giros, se adopten las medidas acertadas para salir lo antes posible de esta situación de crisis. Por el bien de todos.

Gobierno y sindicatos plantearon “líneas rojas” a los empresarios para poder llegar a un acuerdo en la mesa de negociación que ha tenido lugar

Las propuestas empresariales han sido desvirtuadas sistemáticamente. Y dicen que la única reforma que hay que hacer es la “empresarial”

20 años cuidando la salud visual y auditiva

delieno publicidad



**ANFER OPTICA**

Centro de análisis visual

SOLUCIONES PERSONALIZADAS A TODAS SUS NECESIDADES  
GRADUAMOS TODO TIPO DE LENTES PARA TODO TIPO DE ACTIVIDADES

*Velamos por su mirada.*

[www.anferoptica.com](http://www.anferoptica.com)

Tfno. 949 23 07 46

C/ Segovia, 3. 19005 Guadalajara